ANFRAGE von Claudio Schmid (SVP, Bülach)

betreffend Steigerung des Aufwandes für das Vormundschaftswesen seit der KESB-

Einführung

Seit dem 1. Januar 2013 gehören die Laien-Vormundschaftsbehörden Schweiz weit der Vergangenheit an. Es gibt Gemeinden im Kanton Zürich, die 2018 gegenüber 2012, als diese Aufgabe noch im Milizsystem geführt wurde, dreimal so hohe Kosten für das Vormundschaftswesen tragen.

Das Gemeindeamt ist Aufsichtsbehörde über die Kindes- und Erwachsenenschutzbehörden (KESB). Sie ist für die Gewährleistung der Qualitätssicherung und -entwicklung besorgt. Um eine Übersicht über die Kostensteigerungen, die die angebliche Professionalisierung durch die KESB mit sich gebracht hat, zu erhalten, bitte ich den Regierungsrat, die folgenden Frage zu beantworten

- 1. Um wieviel haben sich in den Gemeinden die Kosten für das Vormundschaftswesen (ab 2013 KESB) zwischen 2010 und 2018 in absoluten Zahlen erhöht?
- 2. Um wieviel haben sich die Kosten für das Vormundschaftswesen (ab 2013 KESB) zwischen 2010 und 2018 pro Einwohner erhöht?

Claudio Schmid